
 
ORDEM DO DIA PARA A SESSÃO DE TERÇA-FEIRA 21 DE JANEIRO 

 
PROPOSIÇÃO  ASSUNTO AUTORIA  PROVIDÊNCIA 

REQUERIMENTO  
11/2025 

Requer que seja encaminhado expediente 
para a SECRETARIA MUNICIPAL DE 
EDUCAÇÃO, solicitando a mesma que 
informe a relação de creches e escolas 
municipais que possuem Alvará Sanitário e 
Auto de Vistoria do Corpo de Bombeiros 
(AVCB) e seja encaminhado cópia dos 
mesmos. 

Vereador 

Pedro 
Américo 

1ª e única 
discussão e 

votação 

REQUERIMENTO  
12/2025 

Requer que seja encaminhado expediente 
para a SECRETARIA MUNICIPAL DE 
SAÚDE, solicitando a mesma que informe a 
relação de equipamentos de Estratégia de 
Saúde da Família - ESF's e Centro Regionais 
de Saúde, que já possuem o Alvará 
Sanitário e Auto de Vistoria do Corpo de 
Bombeiros (AVCB). 

Vereador 

Pedro 
Américo 

1ª e única 
discussão e 

votação 

REQUERIMENTO  
42/2025 

Requer que seja encaminhado expediente ao 
Executivo Municipal, solicitando as seguintes 
informações: 1- Existe algum plano de trabalho 
para melhorar a eficiência do PACE (Posto 
Avançado de Coleta Externa)? 

Vereadora 
Gina Costa 

1ª e única 
discussão e 

votação 

REQUERIMENTO  
43/2025 

Requer que seja encaminhado expediente ao 
Prefeito Municipal, buscando esclarecimentos, 
que por ora segue: 1- Há previsão para a 
aquisição de novas cadeiras no setor de 
hemodiálise do Hospital e Maternidade São 
José? 

Vereadora 
Gina Costa 

1ª e única 
discussão e 

votação 

REQUERIMENTO  
46/2025 

Requer que seja encaminhado expediente ao 
Prefeito Municipal, buscando esclarecimentos. 
1- Existe possibilidade de se consorciar ou 
criar uma PPP para gerir a Fábrica de Asfalto 
do Município? 

Vereador 
Erivelton 

Jayme 

1ª e única 
discussão e 

votação 

REQUERIMENTO  
47/2025 

Requer que seja encaminhado expediente ao 
Prefeito Municipal, buscando esclarecimentos. 
1- Atualmente quais parcerias público privadas 
são existentes no Município? 

Vereador 
Erivelton 

Jayme 

1ª e única 
discussão e 

votação 

REQUERIMENTO  
70/2025 

Requer que seja encaminhado expediente ao 
Gabinete do Prefeito Leandro Chagas, 
solicitando informações acerca dos Focos de 
Dengue no Município. 

Vereadora 
Damires 
Rinarlly 

1ª e única 
discussão e 

votação 

REQUERIMENTO  
80/2025 

Requer que seja encaminhado expediente ao 
Gabinete do Prefeito Leandro Chagas, 
solicitando informações acerca do Túnel Ovidio 
Barbosa. 

Vereadora 
Damires 
Rinarlly 

1ª e única 
discussão e 

votação 

REQUERIMENTO  
85/2025 

Requer que seja encaminhado expediente ao 
Prefeito Municipal para envie informações 
quanto à Prestação de contas do Orçamento 
Impositivo referente ao ano de 2024 destinado 
à melhorias na Escola Municipal Napoleão Reis. 

Vereador 
João Paulo 

1ª e única 
discussão e 

votação 



REQUERIMENTO  
86/2025 

Requer que seja encaminhado expediente ao 
Departamento Municipal de Trânsito e Tráfego 
(DMTT) e à Secretaria Municipal de Defesa 
Social, solicitando informações detalhadas 
sobre o planejamento para cumprimento das 
medidas previstas no Decreto nº 92, de 28 de 
agosto de 2017, que estabelece normas de 
restrição ao trânsito de caminhões no 
município de Conselheiro Lafaiete. 

Vereadora 
Simone do 

Carmo  

1ª e única 
discussão e 

votação 

REQUERIMENTO  
87/2025 

Requer que seja encaminhado expediente ao 
Executivo Municipal solicitando informações 
detalhadas e providências urgentes quanto à 
atualização e funcionalidade do Portal 
Municipal de Transparência, especialmente no 
que tange ao Mapa de Obras. 

Vereadora 
Simone do 

Carmo 

1ª e única 
discussão e 

votação 

 

 

* A íntegra das matérias constantes da “Ordem do Dia” podem ser consultadas no site da Câmara 
Municipal no seguinte endereço:  

https://sapl.conselheirolafaiete.mg.leg.br/materia/pesquisar-materia 

 


